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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0033/2018 Datum: 09.03.2018 

 

Verfasser: 07-FDP-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der FDP-Fraktion zu einer freiwilligen Förderzusage des Landes 

Gremienweg: 

  

Anfrage: 

 

In einem Gespräch hat  Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig darauf verwiesen, dass das 

Land gerade kürzlich eine freiwillige Förderzusage gemacht habe, die die Gesamtsumme der öffent-

lich kritisierten an die Stadt übertragenden Pensionslasten des ehemaligen Staatssekretärs um  fast 

das Zehnfache übersteigen.  

 

Die FDP fragt hierzu:  

 

1.        Wofür ist die Förderung?  

2.        Wie war die ursprüngliche Förderung geplant?  

3.        Wie hoch ist die Gesamtförderung?  

4.        Wie verteilt sich die Förderung auf die Haushaltsjahre?  

5.        Bestand für diese Förderung eine rechtliche Verpflichtung? 

 

 

 

 

 

Torsten Schupp 

Fraktionsvorsitzender 
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